

豊中市立第十五中学校 =自立・つながり・学び= 令和 5 年(2023 年) 🔳 🕡

10月23日

一期一会

-12-



第 45 回体育大会

今年は新型コロナウイルスも5類となり、大きな声での応援ができました。また開催時期を2週間ほど後ろにしましたので、練習時に熱中症になる人もほとんどありませんでした。本番の10月13日は気持ちの良い秋晴れでまさにスポーツ日和でした。全員の活躍は載せられませんが、一部紹介します。

























































応援合戦はどのクラスも | 分間のパフォーマンス。クラスで振り付けを考え、何度 も練習していましたね。当日はばっちりそろった動きを見せてくれました。









応援、応援旗の部は生徒会から、競技の部は校長から賞状を渡しました。そして、今年





オープンスクール & ビオトープフェス

10月19日にオープンスクールを実施しました。お忙しい中ご来校頂き有難うございました。またその日昼休みにビオトープフェスを行いました。二人によるとてもきれいなバイオリン二重奏がビオトープに響き感動しました。二人で演奏なんて素敵な姉弟ですね。

引き続き出演者募集中です。また11月3日の

いちごフェスタでも何人もの人がステージに上がります。とても楽しみです!

